

# Trägerschaft

Zunächst wurde das Heidelberger Life-Science Lab im Oktober 2000 für eine zweijährige Projektphase bei der Technologiepark Heidelberg GmbH angesiedelt.

Im August 2002 wechselte das Heidelberger Life-Science Lab in die Trägerschaft des [Deutschen Krebsforschungszentrum Heidelberg \(DKFZ\)](#).

Seit 2008 ist das Heidelberger Life-Science Lab eine eigenständige Abteilung am Deutschen Krebsforschungszentrum, deren Aufgabenschwerpunkt die außerschulische, wissenschaftspropädeutische Nachwuchsförderung ist.